

チーム・ケネディからのメール概要 (30)

3月29日その1 時間切れです!今すぐ入札を!

https://www.kennedy24.com/march_auction

特別オークションの限定アイテムの紹介

3月29日その2 今こそ、体制側を震え上がらせるチャンスが再び巡ってきたのだ

世論調査や、ニコール・シャナハンを副大統領に発表した後の新たな支持の盛り上がりに対して、懐疑論者たちは、私たちのキャンペーンを勝算のない単なる "スポイラー" と決めつけるためなら何でもします。

今こそ、私たちの資金力が数字と同じくらい確かなものであることを示すことで、体制側を震え上がらせる新たなチャンスがあります。次の FEC 提出期限までに支援を登録してください。3月31日午前零時までに150万ドルの目標達成にご協力ください!

皆さまからの惜しみないご支援により、私たちは腐敗した二大政党制という政治組織からの嘘と戦い、ロバート・F・ケネディ・ジュニアをすべての州で投票に参加させます!

3月29日その3 日曜祈祷会動画リンク

未来の大統領ロバート・F・ケネディ・ジュニアは先見の明があり、スピリットに動かされ、情熱と理性を等しく備えた人物です。3月24日の祈祷会の動画リンクは下記のとおりです。

[YouTube Link](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=rC7WmHVDaJg>

3月30日その1 今すぐケネディ/シャナハン・グッズ・ストアでご注文を!

<https://merch.kennedy24.com/>

ロバート・ケネディ・ジュニアの副大統領候補に選出されたニコール・シャナハンは、熟練した弁護士、慈善家、起業家であり、ハイテク業界でガラスの天井を打ち砕いてきました。一方、ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、公正、民主主義、中産階級を拡大する政策というケネディの原則を支持することに生涯を捧げてきました。この二人とともに、軍事・金融複合体や政府が支援する企業の貪欲さに対して立ち向かいましょう。

3月30日その2 私たちはホワイトハウスを勝ち取り、アメリカを人々の手に取り戻すことができる

ニコール・シャナハンのスピーチの紹介

<https://www.kennedy24.com/kennedy-shanahan>

ニコール・シャナハンのスピーチは、個人的なものであるだけでなく、非常に魅力的で示唆に富んでいます。彼女のストーリーをご覧になれば、ロバート・ケネディ・ジュニアがなぜ彼女を伴走者に選んだのかがご理解いただけると思います!そして、あなたも私たちと同じように興奮すると確信しています!

3月30日その3 キャンペーンを成功させるだけの資金力があることを示そう

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの歴史的な選挙運動が歴史を作り続ける一方で、懐疑論者たちは必死になって、私たちの運動を勝算のない単なる "スポイラー" と決めつけるためなら何でもします。

今こそ、私たちの資金力が世論調査の数字と同じくらい確かなものであることを示すことで、体制側を震え上がらせる新たなチャンスがあります。あなたのような友人の揺るぎない寛大さは、チーム・ケネディにとってかけがえのないものです。どうか今日、この重要な FEC 締め切り前に、ロバート・F・ケネディ・ジュニアとともに立ち上がってください。

3月31日その1 **急げ！エントリーの締め切りは明日3月31日**

南カリフォルニアの美しい海に出航するチャンスをお見逃しなく！

<https://www.kennedy24.com/sunset-sail-sweepstakes>

3月31日その2 **私のキャンペーンへのご寄付は非常に重要**

この5年間で、私たちの国は大きく破壊されてしまいました。膨大な検閲ネットワークが存在し、政府機関は政敵に対して利用されており、国民ではなく腐敗した企業の利益に奉仕している有様です。

これらすべてを変えるのは私ではなく、あなた方です。私は、覚醒した国民が腐敗した監視国家を粉碎し、国家権力と企業権力の不浄な合併を断ち切るためにあなた方が使う鉄鎚なのです。

<https://www.kennedy24.com/sledgehammer-2024>

現在も、そして就任後も、皆さんの積極的な関与なしには、これを達成することはできません。私のキャンペーンへのご寄付は極めて重要です。できる限りのご寄付をお願いします。

4月1日 **FEC（連邦選挙委員会）の締め切りは今夜！私たちは緊急にあなたのサポートが必要です**

FEC（連邦選挙委員会）への選挙資金報告の締め切りは今夜午前0時だが、目標までまだ100万ドル足りません。重要なFEC報告書は、選挙運動の勢いを左右する可能性を秘めています。ケネディ／シャナハンのコンビが歴史を刻み続ける一方で、私たちは今、緊急に皆さんの財政支援を必要としています。

皆さまからの惜しみないご支援により、私たちは政治組織による嘘と戦い、ロバート・F・ケネディ・ジュニアをすべての州で投票に参加させます！

4月2日 **あなた方のような友人たちの揺るぎない寛大さは、チーム・ケネディにとってかけがえのないもの**
ケネディ／シャナハンのコンビは民主党にとって最悪の悪夢です！

ジョー・バイデン大統領がシークレット・サービスの警護要請を拒否し続けているだけでなく、民主党の政治マシンは、私たちの大きな勢いを止めようと、あらゆる手を繰り出しています。彼らは、影のダークマネー・グループと悪質な弁護士の広大なネットワークを駆使して、ケネディ／シャナハンのコンビを投票用紙から排除し、悪質な中傷を撒き散らしています。

ケネディ／シャナハンの驚異的な世論調査の数字のために、既成政治団体は、あなたの大統領選の選択を制限するために、弁護士や広告に何百万ドルも費やすことをいとわないのです。彼らはあなたの声を封じ込めようとしています！

あなたのような友人の揺るぎない寛大さは、チーム・ケネディにとってかけがえのないものです。政治的エスタブリッシュメントがロバート・F・ケネディ Jr.を選挙戦から締め出す前に、ロバート・F・ケネディ Jr.と一緒に立ち上がってください。

4月3日その1

イースターの日、RFK ジュニア、ニコール・シャナハン、彼らの家族、そしてキャンペーンのために祈ることができたことを嬉しく思います！ありがとう！

以下は動画へのリンクです：<https://www.youtube.com/watch?v=kaCNMZe30KA>

4月3日その2 **汚職 DNC（民主党全国委員会）のボスがネバダ州務長官と共謀**

チーム・ケネディは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアとニコール・シャナハンがネバダ州の投票に参加するために十分な署名を集めたと考えています。しかし、ネバダ州は投票を無効とするルールを考案しました！腐敗した DNC のボスはネバダ州長官と共謀し、請願書には以前は必要ないとされていた副大統領の欄が必要だと主張しました。この行動は非民主的であり、アメリカ合衆国ではなくバナナ共和国に期待されるものです。

私たちは今、これまで以上に皆さんの支援を必要としています！私たちのチームが、ネバダ州を含むすべての州で投票権を獲得するのを助けてください！政治的エスタブリッシュメントに、私たちをレースから締め出さないでください！

4月4日その1 アースデイに行動を起こそう

アースデイが近づくとつれ、私たちの惑星にポジティブな影響を与える活動にご参加いただけることを嬉しく思います。海岸の清掃、植樹、身近な環境保護活動への募金活動など、私たちの環境の健康と幸福に貢献する方法は無数にあります。

ぜひ、アースデイの奉仕プロジェクトを見つけて、あるいは主催して、その計画を他の人たちと共有してください。奉仕の精神で一致団結することで、私たちの努力を増幅させ、地球規模で意義ある影響を生み出すことができます。

私たちと一緒にアースデイを祝い、より健全で持続可能な世界のために行動を起こしましょう。

<https://www.kennedy24.com/earth-day-service-project-events>

4月4日その2 私たちのキャンペーンが、政府の非自由主義的な行動を告発するのを助けてください

<https://www.kennedy24.com/assange-petition>

ジュリアン・アサンジを今すぐ釈放しなければなりません！

あなたも私も、上のリンクをクリックして今すぐ行動を起こすことが急務です。議会と大統領は、下院決議934「下院の見解を表明する」の可決を支持することで、このとんでもない正義の誤謬を止めることができる：

「通常のジャーナリスト活動は憲法修正第1条のもとで保護されており、米国はジュリアン・アサンジに対するすべての告発と身柄引き渡しの試みを取り下げるべきであるという下院の見解を表明する。」

時間がありません。政治犯ジュリアン・アサンジが自由を取り戻せるよう、私たちのキャンペーンにご協力ください。